
mascul neutrum femin plural

Gen

Gen

des des der der

des 
Vatters

des 
Gebäudes

der Frau
der Frauen

Wessen?



mascul neutrum femin plural

Gen

Gen

eines eines einer ____

eines 
Vatters

eines 
Gebäudes

einer Frau
   _____

Wessen?



Зарплата (der Lohn) рабочего (r Arbeiter)  

Der Lohn des Arbeiters

Мяч ребенка

Der Ball des Kindes

Платье женщины

Das Kleid der Frau

Звери леса

Die Tiere des Waldes

Квартира моей сестры

Die Wohnung meiner Schwester



книжка моего ребёнка
Das Buch meines Kindes

автомобиль  мужчины

Das Auto des Mannes



Как вы видели в примерах для мужского и 
среднего рода, в одном случае мы добавили 
“-s”, а в другом “-es”. Здесь работает простое 
правило: к именам существительным, 
оканчивающимся на s, ß, x, z, а также к 
односложным именам существительным 
добавляем “-es”, а ко всем остальным просто 
“-s”: 
• der Einfluss – des Einflusses; 
• das Gras – des Grases;
• das Jahr — des Jahres.
das Buch — односложное имя существительное, 
поэтому мы добавляем “-es”, а der Vater — не 
односложное, поэтому просто прибавляем 
окончание “-s”.



окончание отсутствует у 
заимствованных существительных 
на -us, -os , -ismus: 
der Zyklus - des Zyklus 
das Epos - des Epos
der Realismus – des Realismus
der Optimismus - des Optimismus
der Marxismus – des Marxismus



Это существительные мужского 
рода с заимствованными 
суффиксами чаще всего 
обозначают политические, 
философские взгляды, свойства и 
состояние человека



С именами существительными всё понятно, но 
что же делать с именами собственными, 
которые используются без артиклей? К ним 
просто добавляется окончание “-s” (как в 
английском). Если имя заканчивается 
на s, ß, zили x, то к имени добавляется только 
апостроф:
• Peters Fahrrad – велосипед Петера;
• Annas Fahrrad – велосипед Анны;
• Hans’ Auto — авто Ханса;


